

Etienne Schneider besucht den Iran

Luxemburg. Seit Montag befindet sich Minister Etienne Schneider auf dreitägiger Wirtschaftsmission im Iran. Begleitet wird er von einer Delegation der Handelskammer. Am ersten Tag ging es u.a. um die Strategien der Diversifizierung beider Länder, wobei Gemeinsamkeiten in den Bereichen Umwelt-, Biotechnologie, Fintech und ICT ausgelotet wurden. Der Iran wolle mittel- bis langfristig seine Abhängigkeit vom Export fossiler Brennstoffe reduzieren, hieß es. *ml/aa*